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PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION RÉGULIÈRE 

DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DE L’ÉCOLE JEAN-DUCEPPE 

TENUE LE 13 SEPTEMBRE 2022 À L’ÉCOLE JEAN-DUCEPPE 

 OUVERTURE DE LA SÉANCE 

Madame Valérie Normand, présidente du Conseil d’établissement (CÉ), déclare la réunion ouverte à 19 h 

30, puisque nous avons quorum. 

 

 VÉRIFICATION DES PRÉSENCES 

 

Sont présents : Mesdames Line Béliveau 

  Nelly Annick Difo Manto 

  Nancy Dubois 

  Alexandra Gosselin 

  Isabelle L’Heureux 

  Mayra Hernandez 

  Josée Lapointe 

  Valérie Normand 

  Line Renaud (secrétaire) 

  Josianne Richard 

 Messieurs Jonathan Bilodeau 

  François Dubois 

  Jean-Sébastien Fagnant (directeur) 

 

 PRÉSENTATION DES MEMBRES 

Un tour de table est fait afin que chacun des membres se présente. 

 

 ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Après lecture de l’ordre du jour, un point concernant les photos scolaires a été ajouté.  Madame 

Nancy Dubois propose, secondée par monsieur François Dubois, l’adoption de l’ordre du jour. Adopté à 

l’unanimité. 

Résolution CE20220913-01 

 

 ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 14 JUIN 2022 

Après consultation, une correction a été apportée au fait que madame Isabelle L’Heureux était présente en 

virtuel. Monsieur Jonathan Bilodeau propose, secondé par monsieur François Dubois, l’adoption du 

procès-verbal du 14 juin 2022. Adopté à l’unanimité. 

Résolution CE20220913-02 

 

 SUIVI AU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION 14 JUIN 2022 

Pas de suivi au procès verbal 

  



              

     École Jean-Duceppe 

 
 SUJETS DE GESTION 

 

7.1  Élection du président du Conseil d’établissement 

Madame Josée Lapointe, secondée par madame Mayra Hernandez, propose madame Valérie 

Normand à titre de présidente du Conseil d’établissement. Adopté à l’unanimité. 

Résolution CE20220913-03 

 

7.2  Élection du vice-président au Conseil d’établissement 

Madame Josiane Richard, secondée par madame Isabelle L’Heureux, propose François Dubois à titre 

de vice-président au Conseil d’établissement. Adopté à l’unanimité. 

Résolution CE20220913-04 

 

7.3  Nomination d’un secrétaire au Conseil d’établissement 

Madame Line Béliveau, secondée par monsieur Jonathan Bilodeau, propose madame Line Renaud à 

titre de secrétaire au Conseil d’établissement. Adopté à l’unanimité. 

Résolution CE20220913-05 

 

7.4  Dénonciation d’un intérêt direct ou indirect 

Aucun conflit n’a été rapporté au sein du Conseil d’établissement 

 

7.5  Règles de régie interne DOCUMENT 

Nous proposerons, à la prochaine rencontre du Conseil d’établissement, 

l’ajout d’une règle pour toute séance en virtuel. 

 

7.6  Calendrier des rencontres 

Monsieur Jean-Sébastien Fagnant mentionne que les rencontres se tiennent les mardis à 19h. Voici 

les dates proposées incluant celle de ce soir: 

13 septembre 2022 

25 octobre 2022 

29 novembre 2022 

31 janvier 2023 

28 mars 2023 

25 avril 2023 

13 juin 2023. 

 

 PAROLE AU PUBLIC 

 

Aucun public n’est présent. 

 

 SUJETS POUR ADOPTION 

 

9.1 Projets spéciaux (fonds 8) 

➢ La campagne les Géants sera déployée le 7 octobre prochain; 

➢ Le comité qualité de vie a 2 demandes : la première demande consiste à conserver un montant de 

5 000 $ pour les activités récompenses, une par étape et en fin d’année; la deuxième demande 

consiste à conserver 800$ à des tirages de bonne conduite une fois par mois, par niveau. 
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➢ Monsieur Jonathan Bilodeau demande s’il reconduit l’achat de chandail des Géants. Madame 

Isabelle L’Heureux indique qu’il serait peut-être pertinent de faire un petit sondage auprès des 

parents s’ils sont intéressés à débourser un peu plus pour un chandail dry fit. De plus, monsieur 

Jonathan Bilodeau demandera des soumissions auprès de fournisseurs. 

 

 Madame Mayra Hernandez propose, secondée par madame Josée Lapointe, l’adoption du fonds à 

destination spéciale (fonds 8) pour les activités récompenses. Adopté à l’unanimité. 

Résolution CE20220913-06 

 

10. SUJETS POUR APPROBATION 

 

10.1 Mesures «Culture à l’école» et «École Inspirante» 

Pour la mesure «École Inspirante», l’école reçoit 32$ par élève. Quant à la mesure «Culture à 

l’école», l’école n’est pas éligible cette année (une année sur 2). 

L’école reçoit 31$ par élève pour les sorties éducatives en milieu culturel. Valider avant de planifier 

une sortie avec les autobus/chauffeurs au niveau des prix et les disponibilités. 

 

Madame Josianne Richard propose diverses activités telles : 

Rallye à la bibliothèque; 

Salon du livre de Montréal les 23-23-25 novembre; 

Musée des Cultures du monde en novembre 2022 

Histoire de sacre en février 2023 

Mandalas sur sable en mai 2023 

Visite dans différents lieux de la ville (parcs et sentier) 

 

Une sortie en milieu culturel est proposée au Centre d’Art Diane Dufresne, 

avec l’aide de bénévoles pour le transport, le 27 septembre 2022, de 9 h à 11 h 

30, au coût de 7$ par élève. 

 

Monsieur Jonathan Bilodeau propose, secondé par madame Alexandra Gosselin, l’adoption de la 

sortie au Centre d’Art Diane Dufresne, le 27 septembre 2022. Adopté à l’unanimité. 

Résolution CE20220913-07 

 

10.2 Approbation de la programmation des activités éducatives qui nécessitent un changement aux 

heures d’entrée et de sortie quotidienne des élèves ou un déplacement à l’extérieur des locaux 

de l’école. 

 

M. Jonathan présente diverses activités pour les élèves en cours d’année : 

Raquettes 

Vélo 

Courses 

Piscine 4 fois par année (cours natation) 

Cours de tennis (au parc Chamberland à vélo – projet SAM) 

Sorties dans le quartier 
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Madame Josiane Richard indique que pour la mesure «École Inspirante», vers la fin mai 2023, une 

visite au Musée Cultures du monde serait intéressante et les élèves du programme PÉPALS se 

joindraient à eux. La visite du Salon du livre est envisagée également.  

 

 Madame Line Béliveau propose, secondée par monsieur François Dubois, l’approbation de la 

programmation des activités éducatives qui nécessitent un changement aux heures d’entrée et de 

sortie quotidienne des élèves ou un déplacement à l’extérieur des locaux de l’école. Adopté à 

l’unanimité. 

Résolution CE20220913-08 

 

11. SUJETS POUR CONSULTATION 

 

11.1 Projet éducatif 

Le projet éducatif vient à échéance en 2023 et l’équipe-école est déjà en mode préparation pour le 

prochain de 2023 à 2027.  Le personnel scolaire sera consulté pour l’élaboration du PEVR du Centre 

de services scolaire vers la fin janvier 2023. Le prochain projet éducatif sera fait en fonction des 

objectifs du Centre te du ministère.  Le conseil d’établissement sera mis au courant au fur et à 

mesure des travaux.  

 

11.2 Photos scolaires 

Les photos de groupe seront prises dans les classes. Une photo individuelle sera également prise dans 

la bibliothèque. La photographe est Madame Caroline Babin, la même que l’an dernier. 

 

12. SUJETS POUR INFORMATION 

 

12.1 Mot de la direction 

• La propagation de la Covid va bien en ce début d’année.  Les mesures d’exclusion 

demeurent les mêmes qu’en juin. 

• Des travaux de ventilation ont été exécutés étant donné le feu que nous avons eu le 26 aout 

dernier. Tout a été nettoyé. 

• Les enseignants souhaitent organiser une collecte de sang le 24 novembre 2022. Les classes 

de 5e et 6e année assisteront à une conférence pour agir comme recruteurs. Les personnes qui 

souhaitent donner du sang devront prendre un rendez-vous. Il y aura 125 places de donneurs 

pour la journée. 

 

12.2 Mot des enseignants 

 

1er cycle 

Madame Line Béliveau explique que l’écriture cursive a bien débuté. Une sortie au théâtre Hector-

Charland est envisagée. Les entretiens de lecture en 2e année permettent de valider qui a besoin 

d’aide. Mme Linda Têtu a été bien accueillie (en remplacement indéterminé de Mme Ferri).  
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2e cycle 

Madame Nancy Dubois mentionne qu’il a été très apprécié d’avoir une rentrée non masquée. Une 

sortie aura lieu avec les 3e année et des parents bénévoles. 

 

3e cycle 

Le 15 septembre 2022 se tiendra la rencontre de parents pour les groupes 601 et 602. Madame 

Christine Olivier fera une randonnée de 3,5 km à vélo avec les élèves, les vendredis matin, de la 

1ière à la 6e année, jusqu’à la fin octobre. Le groupe de Pepals progresse bien. 

 

Spécialistes 

Madame Anyk Tardy créera un théâtre de marionnettes et d’ombre, sous le thème ‘le petit chaperon 

rouge’. Elle présentera également des films muets. 

Miss Natalia Khalitova entamera le English Club bientôt. 

M. Jonathan Bilodeau mentionne qu’il y aura une activité parascolaire de basketball 3 contre 3. 

 

12.3 Rapport du représentant au comité de parents 

Il n’y a pas eu de rencontres depuis la dernière réunion. 

 

12.4 Mot de la responsable du service de garde 

Belle rentrée avec le préscolaire. Il y a 100 enfants inscrits au SDG à la journée pédagogique du 16 

septembre. De plus amples informations sont à venir concernant les thématiques cette année au SDG. 

 

12.5 Mot de la responsable des employés de soutien 

Madame Line Renaud mentionne que les déclarations d'absence dans Mozaïk-Portail Parents 

fonctionnent très bien, il y a très peu de messages sur le répondeur maintenant. 

 

13. Correspondance 

Il n’y a aucune correspondance pour cette réunion. 

 

14. Questions diverses 

Voir à développer les équipes sportives.  

Madame Isabelle L’Heureux mentionne l’idée que l’école pourrait participer à la Guignolée cette 

année. La direction est favorable à l’idée. 
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 Levée de la séance 

 

Les sujets étant épuisés, monsieur Jonathan Bilodeau propose la levée de la rencontre à 21 h 05, 

secondé par madame Josiane Richard. Adopté à l’unanimité. 

Résolution CE20220913-09 

 

 

La présidente,      Le directeur, 

 

 

_______________________   _____________________ 

Valérie Normand     Jean-Sébastien Fagnant 


